

Tell me that you love me

Endlich mal ein gescheiten Titel gefunden d^^b

Von Jeackiie

Kapitel 1: Die neue

Erstes Kapitel: Die Neue

Rückblende

(Vor einem Jahr)

An der Alice Academy gingen die Schüler schnell in ihre Klassenräume. Sie wollten nicht zu spät im Unterricht sein, denn bei manchen Lehrern konnte man sich kein Zuspätkommen erlauben, noch nicht einmal eine einzige Sekunde, und so war es auch heute der Fall. Die Schüler in der Klasse 1B hatten heute in der ersten Stunde Mathe bei Jinno-Sensei. Er war ein sehr strenger Lehrer und gefürchtet bei den Schülern und kannte kein Erbarmen. Würde man bei ihm zu spät kommen, musste man sofort nachsitzen. Aufsässige und Störenfriede wurden von ihm mit seiner Alice bestraft, oder er brummte einem eine Menge Aufgaben auf. Sein Alice war das Gewitteralice.

Die letzten Schüler der 1B betraten schnell den Raum und setzten sich auf ihre Plätze. Sie waren gerade noch pünktlich, da Jinno-Sensei nämlich für heute Morgen Aufsicht in den Fluren gehabt.

"Sind alle da?", fragte der Lehrer schlecht gelaunt.

Stille. Es antwortete niemand.

"Nun gut dann können wir ja anfangen..."

Weiter kam der Mann nicht, denn die Tür wurde freudig von dem Klassenlehrer aufgerissen, welcher seine Klasse, die er nicht so häufig sah, anstrahlte.

"Meine Lieben, ich habe wunderbare Neuigkeiten! Ihr werdet euch sicher freuen, wir haben eine neue Mitschülerin."

Während er das sagte trat ein kurzhaariges Mädchen ein.

Sie war still, abweisend und schaute ohne irgendeine Regung von Gefühl die Klasse vor sich an.

"Nenne uns doch bitte deinen Namen und dein Alice, ja!"

Narumi-sensei merkte, dass sie nicht wirklich begeistert war.

"Mein Name ist Hotaru Imai und mein Alice geht euch nichts an", sprach sie monoton.

"Nun gut, dann such dir doch einfach mal einen Platz aus, ja?"

Narumi-Sensei wusste, dass sie jetzt nichts mehr zu sagen hatte. Darum verabschiedete er sich und ging aus der Klasse raus.

Nun konnte Jinno-sensei endlich mit seinem Unterricht beginnen, als Imai sich gesetzt

hatte. Die Klasse war still und starrte immer wieder zu Hotaru. Leises flüstern war zu hören, doch es interessierte sie nicht. Genau so wenig wie es Natsume interessierte das sie eine neue Mitschülerin hatten, denn er war mal wider am schlafen, die Lehrer sagten dazu gar nichts, es war ihnen egal.

Aber den anderen war es eben nicht egal. Natsume wurde immer als etwas Besseres behandelt, weil er gefährlich war.